



HESSISCHER LANDTAG

09. 12. 2009

*Zur Behandlung im Plenum
vorgesehen*

Dringlicher Antrag der Fraktion der SPD

betreffend ZDF-Staatsvertrag muss geändert werden

Der Landtag wolle beschließen:

1. Die Landesregierung wird aufgefordert, dafür Sorge zu tragen, dass die Rundfunkkommission der Länder den ZDF-Staatsvertrag so fasst, dass die gebotene Staatsferne erzielt wird.
2. Falls es nicht zu einer Einigung der Rundfunkkommission der Länder betreffend einer solchen Änderung des ZDF-Staatsvertrages kommt, spricht sich der Hessische Landtag für die Erhebung einer Normenkontrollklage aus.

Begründung:

Der hessische Ministerpräsident Roland Koch hat dem öffentlich-rechtlichen Rundfunk schweren Schaden zugefügt und das Ansehen der Demokratie beschädigt. Kochs Manöver ist keine Bagatelle, sondern der erneute Versuch der CDU, aus dem unabhängigen öffentlich-rechtlichen Rundfunk ein Staatsfunk zu machen. Das, was Adenauer nicht gelungen ist, darf Koch auch nicht gelingen - weder beim ZDF noch beim Hessischen Rundfunk.

Wiesbaden, 8. Dezember 2009

Der Parl. Geschäftsführer
Rudolph